

Laute Trommelklänge



Heidersdorf: Lautes Trommelgetöse war in der zurückliegenden Woche in der „Villa Zwergenland“ zu hören. Anlass war der Besuch von Paco und Nancy Niane vom Verein „Sunucraft – Unsere Stärken e.V.“ Die beiden Akteure, die bereits im vergangenen Jahr in einigen Kindertagesstätten in Olbernhau und den Nachbarorten im Rahmen der Projektreihe „Afrikatag im Kindergarten“ zu Gast waren, zogen auch dieses Mal die kleinen Besucher des Heidersdorfer Kindergartens mit ihrem Besuch in ihren Bann.

Neben dem gemeinsamen Singen afrikanischer Lieder bereitete es den kleinen Steppkes u. a. enormen Spaß, sich an den mitgebrachten Trommeln zu probieren. Gespannt lauschten die Kinder ebenso den Ausführungen des im Senegal geborenen Paco, als er alle Fragen zum schwarzen Kontinent beantwortete und die Zuhörer zum Staunen brachte. So berichtete er, dass im Kontinent Afrika über 2000 verschiedene Sprachen gesprochen werden. Allein im rund 15 Millionen Einwohner zählenden Senegal würden 17 verschiedene Sprachen gezählt. Spitzenreiter sei Nigeria, wo allein über 180 Sprachen anzutreffen sind. Als besonderen Abschluss nutzten eine Reihe von Mädchen die Gelegenheit, sich einen typischen Rasta-Zopf flechten zu lassen, während dessen sich die Jungen auf den verschiedenen Trommeln ausprobierten.